



学校だより

7月号令和6年6月28日発行

江戸川区立下小岩小学校

校長 鶴田麗子

下小岩小学校 学校ホームページURL <https://edogawa.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1310306>

笑顔あふれる下小岩小学校を地域の方々と共に

副校長 高橋雄一

6月下旬には関東地方も梅雨入りとなりましたが、暑い日差しとともに30度前後の日も多くなってきました。子ども達は暑さにも負けることなく、朝から1年生は「朝顔」に、そして2年生は育てている「ミニトマト」や「おくら」へ、そして高学年では園芸委員会の子も達为中心となって「人権の花」にも水やりを行っています。植物の生長とともに、少しずつ夏が近づいてきていることを感じる今日この頃です。

6月6日には「プール開き集会」が行われました。安全で楽しい水泳授業となるよう、運動委員会の子も達から演出まで計画を立て、練習を重ねました。本番では、抜群の演技と楽しいクイズを織り込んだ素晴らしい発表になり、初めて小学校のプールに入る1年生にもわかりやすい内容でした。

また、6月15日は、下小岩小学校の開校記念日でした。2年目のお祝いに向けて、代表委員会の子も達为中心となって「お誕生日おめでとう動画」を作成してくれました。短い期間の中で、台本から演出まで、さまざまなアイデアを盛り込み、素敵な動画を作成してくれました。その動画は各学級で見ることとなり、全校でお祝いの気持ちを共有することができました。

また、職員室前には、各学級からお祝いのメッセージが書かれたカードが掲示してあります。どの学級のカードにも、この大好きな下小岩小学校のお誕生日を祝おうとの気持ちがあふれています。

さらに、代表委員会の子も達为中心となって、お祝いのケーキもつくってくれました。休み時間をつかって丁寧につくられた色とりどりのケーキにも、子どもたちの心がこもっています。廊下を通る子ども達がケーキを見るたびに「おいしそう」「このケーキが一番好き」などの声が毎日聞こえてきます。

1学期もあと14日となりました。先日ある保護者から学校に連絡がありました。内容は子ども達の自転車の乗り方についてでした。幸い事故が起きたとの連絡ではなかったのですが、「事故が起きてからでは遅いので」と連絡をいただき、改めて地域の方々や保護者の皆様に下小岩小学校の子も達が見守られていることに感謝しました。先日、江戸川区内でも小学生の痛ましい交通事故がありました。令和5年度の小学生の交通人身事故の発生状況を見てみると、全体の約30%の交通事故が6月から8月の間に発生しています。また、その交通事故の内訳をみてみると、特に5年生と6年生の自転車による事故が多数を占めているとデータにはありました。さらには、交通事故は特に16時から18時の時間帯に最も多く発生しているということでした。

夏休みという期間は、小学生にとって開放的な時間となります。しかし、私たちの地域から痛ましい事故は絶対に起こさないと心を引き締めて、教職員一同丁寧な生活指導を心がけていきます。そして、下小岩小学校の子も達が9月2日の始業式には元気に登校できるよう、地域の方々や保護者の皆様からもぜひ見守りや声掛けのご協力をいただければと思います。